

PUESTA EN MARCHA DEL PALOMAR DE LA HUERTA DE MONTECARMELO



Dentro del marco de colaboración entre la Fundación Carmen Pardo-Valcarce y la Federación Colombófila de Madrid, el pasado jueves día 5 de Julio, se inauguró el palomar de la Huerta de Montecarmelo. Consta este palomar de una planta pentagonal, construido en madera y con capacidad para 25 palomas, donadas por colombófilos de Madrid y que estará preparado para competir en la campaña 2013.



El palomar tiene por objeto la divulgación del deporte de la paloma mensajera y una actividad educativa para alumnos integrantes del colegio de discapacitados de la misma Fundación, que actúan como responsables del cuidado y limpieza del mismo, bajo la dirección de miembros del Club Colombófilo Fondo Madrid.

Se encuentra ubicado dentro del recinto de La Huerta urbana de Montecarmelo, integrada por más de 145 amantes de este tipo de agricultura y con una gran sensibilidad medio ambiental.





Asistieron a la inauguración por parte de La Fundación, la Presidenta D^a. Carmen Cafranga, acompañada de personal de dirección, técnico y laboral de la propia Huerta. Por parte de la Federación estuvieron presentes: Ignacio García (Presidente), Felipe Martínez (Presidente de Honor) y Fernando Martínez (Presidente del Club Fondo Madrid).

El Acto, suscitó interés entre los asistentes y se completó con la primera donación de pichones y suelta de unas palomas. Al final del mismo se sirvió refrigerio donde se matizaron aspectos a desarrollar y diferentes formas de colaboración.

